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大山　雅章／老龍園緑化（株）・代表取締役�

鴨井　尚志／カモ井加工紙（株）・代表取締役社長

中村　公彦／（有）中村自動車工場・代表取締役社長

中西　信人／サニーネットテクノロジィ（有）・代表取締役

小松原博幸／（株）三備保険事務所・代表取締役

渡辺　祐三／ワタナベ工業（株）・常務取締役

二宮　辰哉／（株）岡山リビング新聞社・営業部部長

平井　　強／水島信用金庫・経理部経理課長

今岡　靖晶／（合）今岡写真館

理　事

〃

〃

〃

〃

〃

〃

監　事

〃

西　　庸介／（有）ニチエーシール・取締役

若林美知夫／（有）栄進設備・専務

砂田　旬信／砂田船舶（株）・課長

吉田　衛生／（有）ミズケイ・専務取締役

稲見　一郎／ウッドメイク工業（株）・常務取締役

守屋　弥昌／（有）モリテック・取締役

渡辺　清二／港交通（株）・常務取締役

黒川　尚志／（株）黒川・代表取締役

小野　智彦／（株）小野商会・代表取締役社長

平成15年度／新役員のご紹介

委員会だより

経営
委員会だより

親睦

▲厳粛に綱領を唱和 ▲大山新会長、所信表明 ▲新入会員の野上氏（左）柳本氏（右）

▲出席者３１名

委員長／二宮  辰哉 委員長／西     庸介

委員会だより

総務
会員間の情報の
共有化を密にした
情報提供を。

　本年度、総務委員会の委員長を務めることに

なりました。初めての大役ですが、１年間「会員

間の情報の共有化」を第一のテーマとして、皆

様のお役に立てるようお手伝いをしたいと思って

おります。メール・ＦＡＸを使った「マンスリー藤花」

も２年目を迎えました。これまで、翌月10日の発行

としておりましたが、その月の情報はその月のうち

に伝えられるよう月末の発行に変更致します。

　また、会員間の情報提供と会員増強への広

報窓口としての役割を果たすため、ホームページ

の充実と活用の促進にも取り組みます。

　第二のテーマとしては、「楽しくて、少しために

なる」委員会の運営をかかげ、平井強副委員長、

今岡靖晶副委員長と共に頑張りますので、ご協

力ご指導の程、宜しくお願いします。

交流を深めながら
経営の事について
深める。

　本年度、経営委員会の委員長を務めさせて

いただきます。はじめての委員長で何から初めて

行けばよいのか、期待と不安が交錯しております

が精一杯皆様と勉強させていただきたいと思っ

ております。昨年とは少し見方を変え、横のつな

がりや縦のつながりを重視して会員間でのビジネ

スチャンスや個人のモチベーションアップにつな

がればと思っております。活動内容は、自社の弱

点の追求・目標設定の実践を勉強しながら、他の

委員会や他団体との経営の勉強を通じての交流、

または、講演会の実施も考えております。出来る

だけ多くの事を勉強できる場所としてまた、意見

交換のできる場所として考えていただければ幸

いです。若林美知夫副委員長、砂田旬信副委

員長、幹事の方々の協力をいただきながら楽しく

て勉強になる委員会を目指して頑張りたいと思

います。皆様宜しくお願い致します。�

委員長／吉田  衛生

親睦を通じ、
人と人とつながりを
重視しビジネス
チャンスにつなげる。

　親睦委員長をつとめます吉田衛生です。今年

のテーマはつながりを重視し、毎月の委員会では

倉敷地区において繁盛している飲食店にて定

例会を開催しています。

　なぜならどうせ食事をするなら、繁盛している

パワーや気を吸収した方が自分にとってもプラス

だと考え実行しています。

年間行事に関しては、6月に親睦旅行、7月3YEG

合同例会、10月下関中国ブロック大会、12月忘

年会、1月3YEG合同新年会など盛り沢山の企画

を準備しております。

　この機会にチャンスを自分のものにして頂きた

いと願っています。

親睦委員長として一言

「時間は作るもの、一期一会を大切に。」

4月24日　平成15年度通常総会
倉敷商工会議所 ２階 第３会議室にて行われました。


